

Capacita CEDH a policías de Guadalupe



0



A- A A+

24 de Junio del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos inició un curso taller sobre las aplicaciones e implicaciones de los derechos humanos en la seguridad pública, dirigido a elementos policíacos de

la Secretaría de Seguridad Pública del municipio de Guadalupe.

El curso “Formación de Instructores en Derechos Humanos con Especialidad en la Seguridad Pública Preventiva”, tiene el propósito de capacitar a mandos policíacos, elementos rasos y cadetes; desde la perspectiva legal, ética, histórica y social de los derechos fundamentales.

Esto, le brinda al ciudadano mayores herramientas de protección durante el ejercicio de las funciones de los elementos policíacos.

Lo anterior, forma parte del programa Derechos Humanos, Seguridad Pública y Cultura de la Legalidad, a través del cual, la CEDH mantiene capacitaciones permanentes a los cuerpos de seguridad del estado y de los municipios de Nuevo León, como resultado de los acuerdos de colaboración pactados con los Alcaldes metropolitanos para promover los derechos humanos.

En sus acciones de salvaguarda de estos derechos, la CEDH ha destacado la capacitación de los elementos de seguridad como un mecanismo para fortalecer la observancia y protección de la dignidad de las personas.